



MISE À JOUR SUR LES NÉGOCIATIONS

Association des enseignantes et des enseignants francophones de l'Alberta et le Conseil scolaire Centre-Est

Pour diffusion immédiat

Saint-Paul, le 16 mai 2023

S'inscrivant dans un esprit de collégialité et de résolution de problèmes, le dialogue entre l'ATA et le Conseil scolaire Centre-Est (CSCE) s'est poursuivi les 15 et 16 mai 2023. Le résultat est une entente de principe entre les deux parties.

Les prochaines étapes prévoient que l'ATA et le Conseil scolaire des élus soumettent l'entente de principe à leurs membres respectifs avant la fin mai pour un vote au sujet de sa ratification.

Présidente CBE3/SCN - AEEFA
Association des enseignantes et des enseignants francophones de l'Alberta

Directrice générale Conseil scolaire Centre-Est